



BIENE MAJA LINDE GEPLANT

OBERSCHLEISHEIM (kf) · Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich etwa 100 Bürger ein, um gemeinsam den Auftakt des Biene Maja-Jahres in Oberschleißheim zu feiern. Vor 100 Jahren schrieb der Autor Waldemar Bonsels sein berühmtes Kinderbuch „Die Biene Maja und ihre Abenteuer“ unter einer Linde im Berglwald. Die historische Linde musste vor einigen Jahren gefällt werden, nun aber gibt es einen neuen Ort, der an Bonsels und sein Werk erinnert. Erste Bürgermeisterin Elisabeth Ziegler, Otto Bürger, Vorsitzender des Vereins „Freunde von Schleißheim“ und die zuständige Försterin Maria Reuther legten gemeinsam Hand an und wünschten der jungen Linde gutes Gedeihen. Höhepunkt der Jubiläumsfeierlichkeiten ist eine Ausstellung mit dem Titel „Maja – Die Biene aus Schleißheim“, die in einer Kooperation zwischen Gemeinde Oberschleißheim, dem Literaturhaus München und der Waldemar-Bonsels-Stiftung entstanden ist. Sie ist von 22. Mai bis einschließlich 23. September im Alten Schloss Schleißheim zu sehen.